

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 8. Dezember 2020

Weihnachten im Schuhkarton

Die Kinder des Hauses 2 der Kita Schlesierstrasse im Stadtteil Lämmerspiel bringen dieses Jahr Kinderaugen zum Leuchten. Gemeinsam mit Ihren Eltern und Erzieherinnen haben sie sich an der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ beteiligt. Kuschtiere, Stifte, Kleber, Zahnbürsten, Bücher und auch Süßigkeiten haben die Kinder von zu Hause mitgebracht, um den Kindern in anderen armen Ländern eine Freude zu bereiten. Mit viel Freude haben die Kinder gemeinsam mit den Erzieherinnen die Päckchen gepackt und liebevoll verziert. Natürlich liegt als zusätzlicher Weihnachtsgruß in jedem Päckchen auch eine selbstgemalte Karte.

Alle Beteiligten sind sich einig, dass diese Aktion sehr gelungen ist, und freuen sich mit den Kindern, die diese Päckchen an Weihnachten erhalten.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de